



ANADOLU TÖMER — APPLICATION & REGISTRATION

Who Can Apply?

- International students registered at Anadolu University TÖMER
- Students and academics under inter-university cooperation protocols
- Individuals wishing to improve their Turkish language skills

IMPORTANT NOTE FOR NON-STUDENTS

- International participants (non-students) who wish to register are required to have a preliminary interview with Anadolu TÖMER.

ANADOLU TÖMER — ACCEPTATION ET INSCRIPTION

Qui peut s'inscrire ?

- Les étudiants internationaux inscrits à l'Université Anadolu TÖMER
- Les étudiants et enseignants-chercheurs bénéficiant de protocoles de coopération interuniversitaire
- Les personnes souhaitant améliorer leur niveau de turc

REMARQUE POUR LES NON-ÉTUDIANTS

- Les participants internationaux (non-étudiants) souhaitant s'inscrire doivent passer un entretien préalable avec Anadolu TÖMER.

The necessary documents for the registration of YTB (Presidency for Turks Abroad and Related Communities) scholarship students are as follows:

- Passport
- Important Notice and Declaration Form (provided by TÖMER)

The necessary documents for international students/ academics are as follows:

- Passport
- Bank receipt showing payment of the course fee
- Important Notice and Declaration Form (provided by TÖMER)



Les documents nécessaires pour l'inscription des étudiants boursiers de la YTB (Présidence pour les Turcs de l'étranger et les communautés apparentées) sont les suivants :

- Passeport
- Formulaire d'avis important et de déclaration (fourni par TÖMER)

Les documents nécessaires pour les étudiants/universitaires internationaux sont les suivants :

- Passeport
- Reçu bancaire prouvant le paiement des frais de cours
- Formulaire d'avis important et de déclaration (fourni par TÖMER))

Course Registration Fees

The fee structure for international students/academics who wish to take Anadolu TÖMER preparatory courses and participants who want to learn Turkish is as follows:

Course Registration Fees

<i>A1</i>	<i>11.250 TL</i>
<i>A2</i>	<i>11.250 TL</i>
<i>B1</i>	<i>11.250 TL</i>
<i>B2</i>	<i>11.250 TL</i>
<i>C1</i>	<i>11.250 TL</i>

The total course fee is **56.250** Turkish Lira. The course fee includes A1+A2+B1+B2+C1 level teaching activities, exams, books and CDs, speaking, writing, and reading clubs, cultural trips, social activities, and graduation.

Frais d'inscription aux cours

La structure tarifaire pour les étudiants et universitaires internationaux souhaitant suivre les cours préparatoires d'Anadolu TÖMER ainsi que pour les participants désirant apprendre le turc est la suivante :

**Frais d'inscription aux cours**

A1	11.250 TL
A2	11.250 TL
B1	11.250 TL
B2	11.250 TL
C1	11.250 TL

Le coût total du cours s'élève à 56 250 livres turques. Il comprend les activités pédagogiques des niveaux A1, A2, B1, B2 et C1, les examens, les livres et les CD, les clubs de conversation, d'écriture et de lecture, les sorties culturelles, les activités sociales et la remise des diplômes.